



# はるちゅうライフ

No.5

発行日:令和6年6月10日(月)  
発行者:前田(生徒支援コーディネーター)

## ○ 1年の半分が来ました「6月」



夏の始まりをつげるように、日本中の田んぼには新しい稲が植えられるシーズン。土を耕し、水を張り、新しい芽がきれいに列を整えて田んぼに姿を現します。

また、6月といえば梅雨の季節。農作物が育つためや、生き物の生活にも必要不可欠な水を貯える大切な季節。私たちにとって「6月」は実はとても大切な月なのです。春木中学校生にとってもそれは同じに思います。新学期の始まりからの自分をふりかえり、調整する時期である6月はとても大切です。自分を見つめ、力を貯めてそれぞれの暑い夏へ備えましょう。



中庭にきれいな紫陽花が咲いています

## ○ 新しい学校のリーダーズ



4月26日(金) 本校体育館にて任命式が行われました。みなさんの投票により令和6年度前期生徒会執行部が誕生しました。執行部を代表し、生徒会長 南さんより春木中学生に向けてメッセージがありました。新しい風を向かせてくれそうな新しい学校のリーダーズに目が離せません!!



令和6年度 前期生徒会執行部のみなさん

みんなの意見や思いを反映できる生徒会」を目指す!  
生徒が主体的につくる学校を目指す!

熱いメッセージを伝えてくれました。今後の活動に注目!!



## ○ はるちゅうタイム自主研修会

5月8日(水) 5年目の実施となるはるちゅうタイムの自主研修会が実施されました。講師の曾山先生をはじめ、大阪、他府県から多くの先生方が参観に来て下さいました。その中で、各学年各教室で仲間と笑顔で「かかわり」と「ルール」を大切にする春中生達と春中の先生方の姿がみられました。その空気感はとても温かく、普段から関係づくりを大切にしていることが伺えるものでした。



### はるちゅうタイム3つのルール

あいさつをする  
うなづいて聞く  
先生の指示を聞く



きちんと机を隙間なく合わせる  
仲間の発表を目を見てうなづく  
先生の指示は会話をやめ、きちんと聞く  
みんなの笑顔に出会える時間  
それが **はるちゅうタイム**



## ○ 万博 BEAST 1年生校外学習 「挑戦・協力・助け合い・約束」

5月31日(金) 1年生校外学習が実施されました。自分たちでルールや目標を設け、それをみんなで達成するために全力で取り組む姿が随所で見受けられました。1年生らしくきちんとルールを守り、仲間と協力し、初めての大きな行事は集団として大成功でした。クラスの垣根を越えて協力する姿がとても温かく印象的でした。また、それぞれが目の前の課題に真剣に挑む姿も非常に勇敢でした。今後の学校生活に活かしましょう。

